
SEMANA 1 
 

E S P A Ñ O L

¡HOLA!
POR FAVOR CONTESTA LA SIGUIENTE EVALUACIÓN, NOS AYUDARÁ A EXPLORAR
ALGUNOS DE TUS CONOCIMIENTOS. NO FORMARÁ PARTE DE TU CALIFICACIÓN POR LO
QUE TE PIDO QUE NO BUSQUES AYUDA PARA RESPONDER. ES IMPORTANTANTE PARA TU
FORMACIÓN.

https://forms.office.com/r/45u011yVdy

AL TERMINAR TUS ACTIVIDADES DEBES ENVIARLAS A TU MAESTRA POR MEDIO DE: 
ACTIVIDADES

SEMANA 1dksht92@gmail.com

SEPARACIÓN EN SÍLABAS

DESPUÉS DE CONTESTAR LA EVALUACIÓN LEE LA INFORMACIÓN Y REALIZA LAS
SIGUIENTES ACTIVIDADES.

Dos vocales abiertas SIEMPRE se separan en sílabas distintas: te – a – tro , hé – ro – e
Dos vocales cerradas SIEMPRE van juntas en la misma sílaba A MENOS que se
dupliquen: diur – no , hui – da / du – un – vi – ro , fri – í – si – mo

La sílaba nos permite dividir las expresiones en unidades más pequeñas para
comprender mejor sus significados, así como interactuar con los aspectos fonéticos de
ellas.

Regla de oro
Primero, recuerda: las vocales abiertas (también llamadas fuertes) son a, e, o. Las
vocales cerradas (también llamadas débiles) son i, u. 
Esta es la regla básica para entender la separación silábica y te ayudará mucho cuando
no sepas muy bien cómo suena una palabra. 
Este es el secreto:
1.
2.

REGLAS PARA LA SEPARACIÓN SILÁBICA

Casa: ca – sa

Lanza: lan – za

1.- Una consonante nunca está sola, siempre se debe separar acompañada de por lo
menos una vocal.

2.- Si hay dos consonantes entre vocales, la primera queda con la vocal anterior y la
segunda sigue a la vocal.

CICLO ESCOLAR 2021-2022

https://www.comodicequedijo.com/reglas-acentuacion/silaba-tonica-y-atona/


Atleta: a – tle – ta

Conspirar: cons – pi – rar

Extraño: ex – tra – ño

Transgredir: trans – gre – dir

3.- No obstante, si la segunda consonante es l o r, las dos consonantes seguirán a la
vocal:

4.- Si hay tres consonantes entre vocales, dos quedan con la vocal anterior y la tercera
sigue a la vocal

5.- No obstante, si la tercera consonante es l o r, sólo la primera queda con la vocal
anterior:

6.- Si hay cuatro consonantes entre vocales, las dos primeras quedan con la vocal
anterior y las dos últimas, con la vocal que sigue

SEPARA LAS SIGUIENTES PALABRAS EN TU CUADERNO

Reino
Palacio
Inmortal
Arte
Árbol
Patria
Lograr

Obstante
Perspicacia
Rostro
Emblema
Adscrito
Trasplante
Teléfono

Sofá
Aire
Utensilio
Palabra
Sol
Zapato
Mueble

Comía
Ballena
Silla
Computadora
Uno
Sal
Tanto

Vía
Televisión
Mariposa
Atroz
Instrucción
Acción
Corregir

JUNTO A LAS PALABRAS ANTERIORES ANOTA LA CLASIFICACIÓN
DE ACUERDO AL NÚMERO DE SÍLABAS QUE TIENEN.

yo (una sílaba)

e-lla (dos sílabas)

no-so-tros (tres sílabas)

Una sílaba se denominan monosílabas

Dos sílabas se denominan bisílabas

Tres sílabas sílabas se denominan trisílabas

Todas las palabras pueden dividirse en sílabas. Las palabras compuestas por:

Tra-ba-ja-dor

Com-pu-ta-do-ra

Cuatro sílabas se denominan tetrasílabas

Cinco o más sílabas se denominan
polisílabas.


